

**Periódico:** La Jornada.

**Título:** Conferencias vespertinas: ejercicio informativo histórico.

**Tema:** Salud.

**Referencia:** La Jornada. EDITORIAL. (12 de junio de 2021). Conferencias vespertinas: ejercicio informativo histórico. Recuperado de: <https://bit.ly/3zqy8dT>

**Resumen:**

**Conferencias vespertinas: ejercicio informativo histórico.**

Ayer se llevó a cabo la última conferencia de prensa vespertina, el formato a través del cual las autoridades de Salud han informado a la población acerca de todos los aspectos médicos en torno a la pandemia de Covid-19.

La decisión de poner fin a este instrumento informativo se tomó ante la sostenida mejoría en los indicadores epidemiológicos, que suman ya cinco meses a la baja.

La primera de estas conferencias se efectuó el 22 de enero de 2020, y desde entonces se han sumado más de 450 horas de transmisión en vivo y 503 reportes técnicos.

Estos profesionales no se limitaron a entregar mensajes unilaterales por los periodistas presentes, incluso cuando era evidente que las interrogaciones perseguían la mera generación de titulares amarillistas.

La propagación de bulos también detonó acciones deplorables como las agresiones físicas y verbales contra personal médico y de enfermería.

Sólo queda hacerse de dos advertencias lanzadas por el subsecretario López-Gatell en la última emisión: primero, que el fin de las transmisiones diarias no implica el final de la pandemia ni de las comunicaciones oficiales sobre la misma; segunda y más importante, que la principal lección de la crisis radica la necesidad un sistema de salud público y gratuito de cobertura universal para atender los padecimientos regulares de la población, y críticamente necesario cuando se vive un estado de emergencia.

**Responsable:** Berenice Verde Hernández.